



# いたいの いたいの 飛んでけ通信

＜事務局＞  
NPO法人病気の子ども支援ネット  
遊びのボランティア  
〒162-0056  
新宿区若松町10-1 Y Sビル302号室  
Tel&fax 03-6380-3115



ガラガラドン サマー ヴァケーション 2019

# **Garagradon Summer Vacation 2010**

「入院している子ど  
もたちを企業も応援し  
たいと思いますが、どう  
いうニーズがあるか、よ  
くわからないのです」と  
村長の河村堅一郎さん。  
この度はNPOが病気  
の子どもと企業をつな  
ぎました。本当に素晴ら  
しいプレゼント。喜びの  
声を聞いて下さい。

支援に充てられ、運営されています。

「26日、「がんばれ！子供村」からのお誘いで、「アンダリゾート別邸伊豆一碧湖ホテル」一泊に6家族（15人）がご招待を受けました。ガラガラドンは4人がお伴しました。「がんばれ！子供村」は「子どもたちにたくましく育つてほしい」という理念を掲げて複数のグループ企業の収益の一部が子育て

ゆきの母  
この度は夏休みにこのような素敵  
な企画に招待していただきまして、ありがとうございました。  
に会った子どもたちですが、行きの  
電車の中から大はしゃぎで、ホテル  
に到着してからもボランティアさん  
たちと遊んだり、レストランで久し  
ぶりに外食をしたりと、心から旅行  
を楽しんでいました。食事も娘用に  
塩分を調整していただいたおかげ  
で、みんなと同じメニューを食べる  
ことができ、嬉しかったです。

4か月にわたる入院生活で運動制  
限や食事制限があり、外出も控えて  
いたりと我慢の多い生活の中で、こ  
んなに素晴らしいご褒美をいただ  
き、娘も本当に嬉しかったと思いま  
す。親子ともども感謝しております。

私は伊豆高原へ旅行に行きました。お母さんとお兄ちゃんと途中から病院で一緒にいたあやちゃんとかず君と小田急線で行きました。電車の中では、みんなとしりとりをしたりして遊びました。着いて部屋をみたら、広くてうちにはないベッドやマッサージチェアなどがあつて、すごく楽しそうだなと思いました。着いたらすぐ夕ご飯でした。夕ご飯にはからあげやハンバーグ、エビフライなど、たくさんのおかずがでてきました。うれしかったです。特にからあげと大きいエビフライがおいしかったです。こうへい君のお誕生日パーティーをしました。誕生日ケーキもとてもおいしかったし、外での花火がきれいでした。その後、あやちゃんとボランティアのりさちゃんと、温泉に入りました。温泉はすごく広くても、入っていたのは私たち三人だけだったので、泳ぎました。私はまだ運動制限があるので、ワニのようになります。20人くらいは入れると思いました。でも、入っていたのは私たち三人だけだったので、泳ぎました。私はまだ歩き泳ぎしました。坂上さんの部屋で、大富こうやアルゴをしました。楽しかったです。きもだめしもしました。家の周りとちがつて、山の中でたくさん木があつて暗くて、少しわかつたです。帰りの電車で、こんなでいたのでおばあさんに席をゆづつてあげたら「ありがとうございます」と言わされました。入院していくところは、あやちゃんとかず君と一緒にいたけれど、退院してからはみんなバラバラになつてなかなか会えなかつたのです：今回会えて旅行に行くことができ、とてもうれしかったです。また来年も行きたいです。終わり



みんなで英単語=学=会



健平くん20歳　変わらぬう



うわ東　転りしきう　なめで川い～



今までの苦悩がなくなった  
子供が大喜びで、とてもいい思い出になりました。  
息子の和隼は、幼稚園の卒園式の日に病院へ行き、急性リンパ性白血病と診断され、そこから約1年半ほど病院に入院しての治療が始まりました。小さい体は、抗がん剤の副作用で、髪の毛もなくなり、吐き気、骨髓穿刺、大量の飲み薬外に出ることもできず個室に長くいたこともあり、普通の子供が友達と遊ぶという当たり前の世界からはかけ離れた時間を過ごしました。うちは、父子家庭なので、自分が毎日病院に夜泊まる日々が続きました。そのうち、同じ病気の子どもがいることを知り、病室から出られるようになると、すぐにその子たちと仲良くなり、笑つたり、遊んだり、友達ができたことは、和隼にとって、とても励みになりました。

同じように辛い治療をし、朝も昼も夜も一緒に過ごすことは、子どもたちの絆を強めていました。今の和隼は、入院中心の治療はなくなり、通院中心の治療中で、まだ完全に治療は終わっていないませんが、今は元気な時は小学校に通えるようになっています。退院すると、病院の友達と会う機会はほとんどなくなります。その友達との今回の旅行は、行く前から楽しみにしていて、往復の電車の中でも、久しぶりに会うあやちゃん、ゆきちゃんとずっと遊びっぱなしで、とても楽しそうにしているかずはを見ることがで、親としてとても嬉しく感じました。旅行中は、みんなと豪華な食事をしたり、時間を気にせずゲームで遊び、走り回り、カラオケをしたり、目一杯遊んでいる姿を見て、連れてきてよかったです。伊豆のホテルに一泊、しかも無料で。更に家族まで。子ども達にとっても親にとっても、貴重な時間を過ごすことができ、本当に感謝しています。

闘病中の家族がこんな旅行を考えたり計画したりするのはあり得ない事で、このような機会をつくっていただき、本当に有り難うござります。今までの苦痛、苦悩の日々が1日でも頭の中からなくなり、良い気分転換にもなりました。これからも、ぜひ、このような支援を続けてほしいと思います。本当に感謝しています。

あの頃があつたこそ

ゆうの母  
この度は本当に充実した1日を過ご  
ませました。娘もかつて病院で過ごした中

大貧民は誰？  
10時？

カンカンに元気な子どもたち



娘は現在6歳一歳半からの長い闘病を終えたのはちょうど1年前です。娘は入院が長かったため、病院での出会いはたくさんありました。先生、看護師さん、友達、そして遊びのボランティアの人たち。当時は辛い治療をしながら、そんな中でも一生懸命楽しみを見つけて遊びました。私もずっと娘に付き添つて病院に2年近く寝泊まりをしていたので、体力、気力ともにとても厳しい状況でしたが、治療が終われば色々な事が出来るんだという希望と辛い状況の中であつても娘の笑顔を糧とし頑張りました。今や娘も真っ黒に日焼けしとても元気に見えますが、あの頃があつたからこそ、物の見方や考え方も人への感謝の気持ちも違うのだと思います。病気は本来かかりたくないものですし、辛いこともたくさんあります。長い闘病生活で得たものもたくさんありました。そして今出来なかつたことをできる喜びも人一倍です。今回の旅行はそのごほうび、とても楽しめました。ありがとうございます。

とても気持ちのよい時間

先日はとても気持ちの良い時間を娘  
共々過ごさせて頂き、大変感謝しております。  
今まで娘とのお泊まり、病院で  
したので、お部屋からお食事に至るまで  
今までにない体験を娘にさせる事がで  
きました。このような機会を頂き本当に  
有り難うございました。機会がありまし  
たら、また利用させて頂きたいと思いま  
す。

誕生日とても嬉しかった

先日は宿泊させて頂き有難うございました。誕生日も迎えられとても嬉しかったです。また遊びに行きたいです。

17  
18  
19歳の誕生日は病室で 倖平の母  
色々お世話になりました、有難うござ  
いました。息子は16歳で入院、17、18、  
19歳と病室で誕生日を迎えてきました。  
今回20歳の誕生日をホテルで祝つて頂  
きまして、息子もとても喜んでおりまし  
た。とっても大きなご褒美を頂きこれか  
らも一生懸命に、「一日を過ごしていいつ  
てくれる事と思つております。ありがとうございます。  
ございました

我が家は家族4人で宿泊させていただけきました。うち長男が2歳9ヶ月で急性リンパ性白血病を発症し、昨年やつと治療を終えました。入院中もボランティアさんやいろいろな方々に支えられ、息子も安心して治療をすることができました。入院中に同じ病気で闘病している子供もたくさんいて、仲良くしてもらつていましたが、退院するとなかなかみんなで会つたりすることもなく、なんとななく疎遠になつていきました。今回のご厚意で久しぶりにみんなで集まつて楽しく旅行ができて、息子ももちろん家族みんなで感謝しています。

子供たちがはしゃぎ、とても騒がしくしてしまい、ご迷惑もたくさんおかけしてしまいましたが、病気も落ち着き、普通の子と同じように走り、笑つたりしていることにとても喜びを感じています。

帰つてからも子供たちは「ずっとカエルのホテルに住みたい」と言つていました。今度、また家族旅行をする際にみなさまのホテルを利用していただきたいと思います。今回は本当にありがとうございました。

A group of children are sitting on the floor in a room, playing cards. One child in the foreground is wearing an orange shirt and holding a card. Another child in a grey shirt is also playing. In the background, two more children are sitting, one in a blue top and white pants, and another in a black top and blue jeans. The room has a simple interior with a window and some furniture.

10時?  
大貧民は誰?  
これから散歩行こうよ!

## ガンガンに元気な子どもたち

夢のよな一日

ボランティア・岡部梨沙

入院中から子ども達と関わっていた私にとつて、病院以外の場所で、「元気になつて日焼けをして真っ黒で走り回つたり、笑い声があちこちから聴こえてきて、病気ということができ、一緒に遊べたことは、闘病中の様子を知つていて、前のように懐いてくれたてとても嬉しかったです。一緒に大浴場のお風呂で久しぶりに会う子ども達大きく遊なつていましたが、私の手を握んでも遊ばう！遊ばう！とすぐに前のように懐いてくれたてとても嬉しかったです。一組に卓球やトランプをしたり、カラオケをしたり合宿に来て、泳ぎ、卓球やトランプをしたり、カーラーをしたり合宿に来て、いるようで、子ども達が嬉しそうに走り回つて、体一杯その喜びを表現してくれていて、私も本当に楽しい時間過ごせました。

そして、こうへい君の20歳の誕生日を一緒に祝いできたこと。去年の誕生日を病室でお祝いしたことをお思いい出すると、一緒に旅行に行つてお祝いできるなんて夢のようでした。

闘病の辛さを知つていてる仲間や親、ボランティアみんなでお祝いができたことは、こうへい君の新しい未来を祝福しているかのように感

じました。

ずっと住みたい

■企業とNPOが連携して実現出来的  
夕食を参加者みんなで食べたり、大き  
なお風呂に入ったり、ホテルにある卓  
球・ダーツ・カラオケで遊んだり、部屋  
でトランプ、夜のお散歩兼肝試しと、下  
は3歳から上は20歳までと、様々な年齢  
の子どもたちと楽しい時を過ごすことが  
出来ました。「1年に一度くらいこういっ  
たことができたらな」と感じました。  
またこの旅行中にうれしいことがあります  
ました。それは偉平君が20歳の誕生日を  
迎えられたことです。昨年は病院の個室  
で偉平君の誕生会をやりました。それが  
今年は伊豆の旅先で、たくさんの人たち  
に囲まれて。こんなに喜ばしいことはな  
いなと感じました。

このようなことがNPOで実現できた  
のは、がんばれ！子供村のおかげです。  
ただ当日は子ども村の方はいらつしやら  
なかつたので、コーディネーター役とし  
てあれやこれや子ども・家族のために動  
いていらした坂上さん、そして自家用車  
で駅とホテル間を送迎してくださいさつたボ  
ランティアの稻波正一さん。企業とNPO  
が連携してこそ、今回の様な企画が実  
現したのだと感じました。

送迎役を終え

運転ボランティア 榊浪正二

今夏の猛烈猛暑のなか、坂上さんのお誘いに乗つて、子どもたちとともに一泊旅行に出かけました。最寄り駅からホテルまで子どもたちの送迎が私の役割でしたが、道路に不案内なため、知らないう道をいつたり来たり、とても時間がかかるつて、ご両親をご心配させたのではないかと思つています。空気が澄んでいたとはいえ、密室の車内は熱がこもり、私はハアハア言いながら運転していました。しかし、子どもたちは元気いつけばい、何やらおしゃべりをしては、大笑いしていました。子どものエネルギーは素晴らしいですね。どちらかわからぬかわからぬ感じでした。

■がんばれ！子供村とホテルの皆さん 大変お世話になりました。

ボランティア・岡部梨沙  
入院中から子ども達と関わって  
いた元気にとつて、病院以外の場所  
で、元気になつて日焼けをして真っ  
黒になつている子ども達を見ると思  
ふ感概深いものがありました。外で笑  
顔で走り回つたり、笑い声があちこ  
ちから聴こえてきて、病氣というこ  
とを気にせず遊んでいる様子を見  
ることができ、一緒に遊べたこと  
は、闘病中の様子を知つていて、から  
こそ本当に嬉しく思いました。  
久しぶりに会う子ども達大きくなつ  
ていまつたが、私の手を掴んで  
遊ぼう！遊ぼう！とすぐに前のよ  
うに懐いてくれたてとても嬉しか  
ったです。一緒に大浴場のお風呂で  
泳いだり、卓球やトランプをしたり、  
カラオケをしたり合宿に来てい  
るようで、子ども達が嬉しそうに走  
り回つて体一杯その喜びを表現し  
てくれていて、私も本当に楽しい時  
間を過ごせました。  
そして、「へい君の20歳の誕生  
日を一緒に祝いできました。去年  
の誕生日を病室でお祝いしたこと  
を思い出すと、一緒に旅行に行つて  
お祝いできるなんて夢のようでした。  
闘病の辛さを知つている仲間や  
親、ボランティアみんなでお祝いが  
できることは、こうへい君の新しい  
未来を祝福しているかのように感  
じました。

A child's drawing of two people playing ping pong. A boy on the left, wearing a black t-shirt and blue shorts, holds a yellow ping pong ball. A girl on the right, wearing a pink dress and yellow boots, holds a red ping pong ball. They are positioned around a long blue ping pong table. Several yellow and red ping pong balls are scattered across the table. The background features a yellow bird in flight and a brown circular object.

あやちゃんと卓球をしている様 (ゆき)



## 食堂でくつろぐみなさん